

Matzinger Post

Erscheint alle 14 Tage als Beilage der Frauenfelder Woche

Mittwoch, 4. Mai 2022

Jugendriege Matzingen am kantonalen Spieltag in Hüttlingen



Am frühen Sonntagmorgen vom 24. April herrschte auf dem Parkplatz des Schulhauses Mühli schon reges Treiben. Eine gut gelaunte Schar Jungs und Mädels der Jugendriege Matzingen machte sich gemeinsam mit ihren Leitern auf nach Hüttlingen zum Spieltag. Für alle war dieser Tag eine Premiere. Auch ihren ersten Einsatz erlebten die nigelnagelneuen Vereins-T-Shirts. Die kleinen Mädchen und Jungs starteten im Jägerball und die grossen Mädchen spielten sogar mit 2 Mannschaften im Ball über Schnur-Turnier. Nachdem wir unser regendichtes Lager eingerichtet haben, wärmten wir uns sehr gut ein, um dann auch voll parat zu sein für die ersten Spiele. Leider mussten wir uns ein zweites und dann noch ein drittes Mal aufwärmen, da die Startzeiten zweimal um eine viertel Stunde verschoben wurden. Aber danach ging

es dann endlich los. Trotz beherztem Einsatz konnten alle Matzinger Riegen in den ersten Spielen keinen Sieg für sich verbuchen. Nur die Jungs gewannen bereits in den Vorrunden ein Spiel mit 15:0, da der Gegner nicht anwesend war. Die Wartezeiten dazwischen wurden mit Gummitwist, Ball und sonstigen Spielen verbracht. Mit einem Hot-Dog zum Z'Mittag gestärkt, konnten auch die Mädchen am Nachmittag zwei Spiele gewinnen und freuten sich riesig! Die anderen Spiele verloren sie teilweise nur ganz knapp. Auch die Ball über Schnur Gruppe gewann ein Spiel. Sie hatten auch ein hartes Los, da viele gegnerische Mannschaften mit grossen, starken Jungs bestückt waren. Das zunehmend garstiger werdende Wetter trübte die Stimmung der Kids nicht. Der enorme Süssigkeiten-Konsum hat sicher auch etwas mitgeholfen... Nur

die Leiter waren bis am Abend so ziemlich durchgefroren. Bis zum letzten Spiel zeigten alle vollen Einsatz. Die Gruppen Ball über Schnur Kategorie A erreichte den tollen 6. Rang von total 12 Mannschaften und in der Kat. B den super 8. Rang von 11 Mannschaften. Die Jungs in der Kategorie A im Jägerball den 26. Rang von 36. Mannschaften und die Mädchen in der Kategorie B Jägerball den 18. Rang von total 24 teilnehmenden Gruppen. Am späten Nachmittag fuhren wir gemeinsam müde und zufrieden nach Hause. Es war ein toller Tag den wir mit Kids erleben durften. Einen herzlichen Dank gilt noch unseren beiden Schiedsrichterinnen Therese und Denise und allen Eltern die als Taxi und Fans unsere Jugend unterstützt haben.

Leiterteam der Jugendriege Matzingen

Ferienpass Matzingen



Juhui, nach zweijähriger Pause konnten wir den Ferienpass Matzingen während den Frühlingsferien vom 6. bis 12. April 2022 endlich wieder durchführen und wurden mit vielen strahlenden Kinderaugen belohnt. Viele Jahre haben Sandra Bühler, Regula Glauser und Regula Truninger den Ferienpass Matzingen mit viel Herzblut und Engagement organisiert und durchgeführt. Da ihre Kinder nun dem Primarschulalter entwachsen

sind, geben sie die Organisation des Ferienpasses weiter. An dieser Stelle ein riesengrosses Dankeschön an euren unermüdlischen Einsatz für den Ferienpass Matzingen. Ihr habt so vielen Matzinger Kindern tolle Frühlingsferientage ermöglicht. Und auch euch bleiben sicher viele spannende, verrückte und unvergessliche Erlebnisse in Erinnerung. Das neue Ferienpass-Team darf einen super organisierten Ferienpass übernehmen und freut sich, viel Bewährtes weiterzuführen, aber auch neue Ideen und Prozesse einfließen zu lassen. Anna Gisler und Manuela Geyer

Ortsmuseum Matzingen



Unsere Sonderausstellung Feuerwehr im Wandel der Zeit endet am 7. Mai. Diese war wegen den Pandemieauflagen von verschiedenen Ausstellungsunterbrüche betroffen. Dennoch fanden sich an den verbleibenden Öffnungstagen immer Besucherinnen in unseren Ausstellungsräumen ein. Nun ist es endgültig soweit, am 7. Mai findet der letzte Öffnungstag für diese Sonderausstellung statt. Anschliessend werden die präsentierten Gegenstände an die Eigentümer zurückgegeben.

Wer also noch nicht die Gelegenheit hatte, es ist noch Zeit für einen Besuch. Alle Räume sind geöffnet von 14 bis 17 Uhr. Die Planung für unsere neue und spannende Sonderausstellung hat begonnen. Wir freuen uns auf den Eröffnungsnachmittag am 13. August 2022. Auf diesem Weg dankt unser Museumsteam all den Besucherinnen und der treuen Gönnerschaft für die Treue während der nicht einfachen Zeit. Wir wissen das sehr zu schätzen!



KOSTENLOSE GESUNDHEITSBERATUNG

Jeden ersten Freitag im Monat. Nächster Termin: 6. Mai von 13.30 bis 14.30 Uhr im Spitex-Zentrum, Lauchefeld 31, Matzingen.

Während der Beratungszeit besteht die Möglichkeit zum gemütlichen Austausch bei einem Getränk.

Lernen Sie uns kennen und stellen Sie uns Ihre persönlichen Gesundheitsfragen. Wir beraten Sie zu Altersthemen, zu medizinischen Hilfsmitteln, messen kostenlos Ihren Blutdruck und bestimmen den Blutzuckerwert. Auf Anfrage bieten wir Ihnen gerne einen Alternativtermin an.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. IHR SPITEX-TEAM

SPITEX – Zuhause leben – Tel. 052 376 15 34



199.-
Holzgarnitur
177x154x74cm



Ab 39.95
Holzgarnitur
44x44x29 cm 39.95
51x55x37 cm 59.95



Ab 59.-
Pflanzkasten Holz
115x51x37 cm 89.-
105x44x29 cm 59.-



74.95
Holzgarnitur Kinder
90x90x45cm

Landi Matzingen Genossenschaft

